
もうすぐ冬休みですね 

給食当番の白衣の補修についてお願い 

 

学校説明会に参加しました？ 

  

 

 

 

 

 

 
寒さも厳しくなってきましたがいかがお過ごしですか。あっという間に冬休みですね。 

クリスマスに年末年始、イベントが目白押しですね。感染予防、健康維持に気を付けて楽しい冬

休みを過ごしましょう。 

１月６日（水）には元気いっぱい登校しましょう。給食は近隣校よりも早く 8日から再開です。 

 

 

 

給食当番の白衣は個人持ちの学校が増えるなか、川上小では学校のものを貸してい

ただいています。ほつれた部分などは、補修して長く使えるようにしたいですね。 

 

白衣を持ち帰った際、ボタンが取れていたり、ほつれがあったりしませんか？ 

昨年度末、PTA 有志で補修をしましたが、袖口のゴム交換やボタンの取り付けが

多々ありました。補修が必要な箇所を見つけた場合は、お手数ですが、手直しをお願

いいたします。 

 

例：ボタンの取り付け→似たようなサイズのボタンを付けてください。 

ほつれ部分を縫う→手縫いでOK。 

袖口のゴムの交換→縫い目の一部を開けて、ゴムを交換。 

子どもたちが毎日気持ちよく着用できるよう洗濯・アイロンがけ（滅菌効果）に加え、ご協力お願いい

たします。 

 

 

 

11月 21日土曜参観がありました。区内では授業参観の実施を取りやめて

いる学校がほとんどのようです。3密を回避する工夫の一つとして、マチコミ

で「見たい授業時間（3コマ中 1コマ）の希望」を回答しての授業参観に臨む

ことが叶いました。距離を保ちながら、ゆったりと参観できて良かったです

ね。3時間目は、給食室からレストランのような、おいしそうなにおいもして

いましたよ。絵本から飛び出してきたオリジナルメニュー（ケニ

アのスープ）だったのですね。絵本と給食のコラボの実現！とても素敵な川上小ならではの取

り組みだと思いました。 

 

 併せて、「学校説明会」が 3回実施され、授業参観の前に参加することができました。校長先生より川上

小学校教育方針のお話があり、児童支援専任の黒川先生より最近の子どもたちの様子をお聞きしました。 

「マスクをしているから、相手の表情がつかみにくい。」「給食時は、班ごとではなく前を

向いて、おしゃべり無しで食べている。」「ゲームやテレビ、YouTubeの影響で言葉遣い

が荒くなっている。」「小さなことでもご家庭での様子の変化をお知らせください。」と話

してくださいました。 

 

小さな子どもたちもコロナ対策をがんばっていますね。大人として、しっかりそれを認め、小さな変化を

見落とさず育んでいきたいと改めて思いました。 
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会 務 報 告（１０/１６～１２/１０） 

 

次年度校外生活委員 決まりました 

 

 

 

◇委 員 会 共 通  

１１月１２日（木） 第４回実行委員会 

 

◇役 員 会        

１０月２１日（水）  ＰＴＡだより第４号 学校校正 

   推薦委員会と打ち合わせ 

１０月２９日（水）  ＰＴＡだより第４号 マチコミ配信 

１１月１２日（木）  役員会 

１１月２１日（土）  まちとともに歩む学校づくり懇話会 

 

◇校外生活委員会 

１０月２２日（木）  第４回常任委員会 (地域宛) 

１０月２８日（水）  スクールゾーン安全対策協議会報告書・危険箇所アンケート 印刷・発送準備 

１１月  ２日（月）  スクールゾーン安全対策協議会報告書 マチコミ配信・発送（地域宛） 

   危険箇所アンケート配付（家庭数）・発送（地域宛） 

                           

◇学 年 委 員 会（共通） 

１０月２０日（火）  第５回常任委員会 

 運動会の振り返り・下半期活動について 

 

◇推 薦 委 員 会 

１０月１４日（水） 第４回常任委員会（公募結果開票作業及び候補者リスト化） 

１０月２１日（水）  第５回常任委員会 

１０月２８日（水）  第６回常任委員会 

１１月  ４日（水）  第７回常任委員会 

１１月１１日（水）  第８回常任委員会 

 

 

推薦委員会 会務報告の訂正について 

第４回ＰＴＡだよりへ記載しました会務報告に誤りがありましたので、下記の通り訂正させていただきます。 

確認不足により、誤記載をいたしましたことをお詫び申し上げす。 

 

（誤）９月１６日（水）第６回常任委員会 

（正）９月１６日（水）第３回常任委員会 

 

 

 

 

 

今年度の「次年度校外生活委員会選出」は紙での応募ではなく、ペーパーレス化の取り組みに倣
い、マチコミ回答にご協力いただきました。 

 
 5年生以下の保護者のみなさん 195家庭より、141件(72％)の回答をいただきどうもありが
とうございました。子どもたちの安心・安全な学校生活をまもるサポーターとして、次年度委員を
担ってくださることを祈っております。 
 



お知らせコーナー

 

「まち懇
こん

」 
 

 

 

  

 学校だよりに掲載されていましたが、「まち懇」をご存知でしょうか。
「まちとともに歩む学校づくり懇話会」の略称「まちこん」です。 
 

 土曜授業参観の実施された 11月 21日午後、図書室にて今年度初めての「ま

ちこん」が開かれました。メンバーは、川上地区連合町内会長さんをはじめ、各

町内会長さん、民生委員さん、学校・地域コーディネーターさん、川上小からは

校長・副校長先生、山本先生、黒川先生、そしてＰＴＡを代表し会長、副会長 3名が出席しました。自己紹

介のなかで、PTA会長OB・近隣校 PTA会長OG・川上小卒業生がメンバーにいることがわかり、あらた

めて川上小学校は身近な方たちに支えられている学校であると実感しました。 

 

意見交換では、来年度向かえる創立 130周年記念行事についてさまざまな意見がでました。「周年行事へ

の PTAの関わり方」「児童が在籍している 6年間で周年行事に関わることができないのは残念なので、周

年行事を５年ごとに開催しては」など、貴重な意見を聞くよい機会となりました。 

 

また、民生委員さんからは「小１の壁」を心配している保護者の方がいることを

聞きました。幼稚園選びの際に、川上小学校への入学者が多い幼稚園を選びたいと

相談があるようです。これは、少人数校である川上小学校へ入学する家庭ならでは

の悩みなのかもしれません。近くに「小１の壁」に悩んでいる保護者の方がいまし

たら、ぜひ川上小の良いところをお話ししてみてください。 

  

 

 

 

 

 
           

Web ベルマークレポート   

Webベルマークのマイページ

登録は、もうお済みですか。 

2020年 12 月 13日現在の

状況を次の通り報告します。 

 

川上小みんなで集めた点数 

   2932点(前回比+84点) 

支援金(累計) 53,640円 

 

 

冬の PTA 総会 

 例年、冬の PTA総会は紙面で実施してきましたが、３密回避・ペーパーレス化の取り組みに倣い、

前回同様、Web総会として実施します。マチコミにて一斉配信しますので、回答の送信よろしくお願い

いたします。来年 1月後半を予定しています。 

 

テトラパックの回収  

 テトラパックはいつでも回収を受け付けています。回収箱は北側・南側の昇降口に設置しています。 

今後ともよろしくお願いいたします。 



推薦委員会からのお願い  

 

 

協力予定カードが新しくなります！ 

より分かりやすく、見やすくなります 

 毎年お配りしている『PTA本部役員・委員 協力予定カード』が次回より新しくなります。 

◆協力予定カードとは？◆ 

PTA会員の保護者の皆様が、PTA活動に参加できる年度に○を記入するカードです。 

このカードをもとに推薦委員会が次年度の PTA本部役員候補を決めています。 

◆ココが新しくなります！◆ 

①履歴の記入欄が分かりやすくなります。 

②メールアドレスの記載欄が増えます。 

③別紙で記入例を追加します。 

④役員・各委員会の獲得点数一覧を追加します。    

 

        【旧・協力予定カード】          【新・協力予定カード】        

          

 新しい『PTA本部役員・委員 協力予定カード』は 2021年 2月に配付予定です。新 6年生（現 5

年生）の保護者の皆様には現行のカードをお配りいたします。 

 ぜひこの機会に PTA活動について前向きにご検討ください。 

推薦委員会一同 

 

次回 PTA だよりは 2月発行予定です。 


